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保護者アンケート 

○家でも学校でも「ちょっと聞きにくい事」をきちんとした知識のある先生に教えてもらう

ことができたので、生徒たちによかったと思います。 

○出産シーンを見て、元気ならそれでいいと思っていたことを思い出した。今日は残り半日、

優しい気持ちで過ごせそうです。 

○子供と向かい合って話すことができなかった内容でしたが、今日の講演を聞かせていた

だいて、家庭で話すきっかけができたと思います。男子、女子とも最初は照れ隠しなのか笑

っていましたが、最後は、真剣に話を聞いていたのでよかったです。 

 

生徒アンケート 

○（男子）今日の講演会は、３年間で一番ためになる講演会でした。私たちがこれからの人

生を生きていく中で、最も大切なことを学びました。子供の作り方や子供ができた後の育児

の大切さ、避妊するための大切な道具や薬があるなどの様々な知識を知りました。私たちが

普段、家では話すことができない内容を詳しく教えていただくことで、今まで知らなかった

事実を知ることができました。中でも、コンドームの重要性がわかり、相手を思うからコン

ドームをつけなければいけないことがわかりました。私たちが性行為まで至ることになっ

たら、まず、お互いのことをちゃんと話してから、行うようにしなければならない。いつか

人生でそのような場面が訪れたら、しっかりと話し、性感染症の予防をしたいと思います。

私たちは今までの知識ではまだ足りないと実感しました。もっと理解を深めて、コンドーム

をうまくつけられるようにしたいです。 

○（女子）今回の講座で、正しい知識を身につけることはとても大切だと思いました。正し

い知識がないと性病にかかってしまったり、妊娠してしまったり、とりかえしのつかないこ

とがおきてしまいます。性病については、実験を用いてわかりやすく、理解することができ

ました。自分が性病かどうかは、検査をしてみないとわからないので、細心の注意を払うこ

とが大切なんだなと思いました。また、避妊は男女共に気をつけないといけないことなので、

相手の人をしっかり選ばないといけないことだとも思いました。男女の考え方にも違いが

あり、一人一人思っていることにも違いがあることに驚きました。赤ちゃんのエコー画像を

見たときに、しっかりと人間らしい形になっていた命の大切さを考えさせられました。自分

の軽率な行動が、後に大変なことになってしまうことがあるのだなあと思いました。同性愛

の人もいるのだなあと、写真を見て思いました。日本でもそんなことがあったりするのだな

あとも思いました。人は考えていることも、好きな人も違うので、難しいですね。 


